

„Die Wüsten Afrikas“. Herbert Parnreiter führt am Mittwoch, den unter 0664/3304633 reserviert werden.

Neues Büro für den Verein freiraum-europa



Foto: freiraum-europa

Die Non-Profit-Organisation freiraum-europa – Experten für Barrierefreiheit – bezog kürzlich ihre neuen Büroräumlichkeiten in der Kraußstraße. Auf Einladung von Vizepräsident Markus Haas und Vorstandsmitglied Leo Boyer fanden sich

die beiden Linzer Vizebürgermeister Karin Hörzing und Bernhard Baier zur Feier ein. Außerdem unter den Gästen: Einige Spieler des Fußballclubs Blau Weiß Linz, die sich für ein gemeinsames barrierefreies Sportprojekt engagieren.